



## Xi Jinping extiende saludos por Año Nuevo chino para dar la bienvenida al Año del Caballo

### Description

(Beijing) El presidente chino, Xi Jinping, transmitió hoy sábado sus saludos por la Fiesta de la Primavera en una recepción celebrada en Beijing para dar la bienvenida al Año Nuevo chino, el Año del Caballo.

En el Gran Palacio del Pueblo, Xi, también secretario general del Comité Central del Partido Comunista de China (PCCh) y presidente de la Comisión Militar Central, envió saludos de Año Nuevo en nombre del Comité Central del Partido y del Consejo de Estado a todos los chinos dentro y fuera del país.

Xi describió el Año de la Serpiente, que está a punto de terminar, como extraordinario, y afirmó que durante él, China afrontó las dificultades y logró nuevos avances a pesar del complejo y cambiante entorno, nacional e internacional, elevando a nuevas alturas su fortaleza económica, sus capacidades científica, tecnológica y de defensa nacional, y su fortaleza nacional integral.

A lo largo del último año, la economía china resistió la presión y mantuvo el crecimiento, demostrando una gran resiliencia y vitalidad, señaló el mandatario chino.

Dirigiéndose a las más de 2.000 personas que asistieron a la reunión, Xi destacó el sólido progreso de China en diversos campos, incluyendo la gobernanza basada en la ley, las iniciativas culturales, la conservación ecológica y la defensa, durante el último año.

Xi destacó varios hitos, como la elaboración del proyecto para el período del XV Plan Quinquenal (2026-2030), la conmemoración del 80º aniversario de la victoria en la Guerra de Resistencia del Pueblo Chino contra la Agresión Japonesa y la Guerra Antifascista Mundial, el establecimiento del Día Conmemorativo de la Recuperación de Taiwán, la celebración de los aniversarios de la fundación de la región autónoma de Xizang y la región autónoma uygur de Xinjiang, y la celebración de los XV Juegos Nacionales en Guangdong, Hong Kong y Macao.

China presentó la Iniciativa para la Gobernanza Global, celebró con éxito la cumbre de la Organización de Cooperación de Shanghai y la Conferencia de Líderes Mundiales sobre la Mujer. Estos esfuerzos, dijo, aportaron la certeza y la energía positiva tan esperadas a un mundo plagado de cambios y agitación.

Los esfuerzos contra la corrupción dieron resultados notables, ya que el PCCh ejerció firmemente la autogobernanza plena y rigurosa, dijo el presidente chino.

Atribuyó estos grandes logros a los esfuerzos concertados de todo el Partido y de la gente de todos los grupos étnicos en todo el país.

El año 2026 marca el 105º aniversario de la fundación del PCCh y el lanzamiento del XV Plan Quinquenal. Xi pidió avanzar en un desarrollo de alta calidad, mantener la armonía y la estabilidad sociales, y ejercer de forma constante una autogobernanza plena y rigurosa del Partido, como esfuerzos para garantizar un buen comienzo de un nuevo período de cinco años.

La Fiesta de la Primavera marca el inicio del tradicional Año Nuevo chino. El Año del Caballo comenzará el martes 17 de febrero. En la cultura china, el caballo encarna vigor, fuerza y resiliencia, simbolizando un progreso constante y prosperidad duradera, dijo Xi.

Xi animó al pueblo chino a mantener una alta moral y a avanzar en el nuevo camino de la modernización china en el Año del Caballo.

Li Qiang presidió la recepción. También estuvieron presentes en el evento los altos funcionarios Zhao Leji, Wang Huning, Cai Qi, Ding Xuexiang, Li Xi y Han Zheng.



El presidente chino, Xi Jinping, también secretario general del Comité Central del Partido Comunista de China (PCCh) y presidente de la Comisión Militar Central, pronuncia un discurso en una recepción para dar la bienvenida al Año Nuevo chino en el Gran Palacio del Pueblo, en Beijing, capital de China, el 14 de febrero de 2026. El Comité Central del PCCh y el Consejo de Estado celebraron la recepción aquí el sábado. (Xinhua/Xie Huanchi)



Los líderes del Partido y del Estado, Xi Jinping, Li Qiang, Zhao Leji, Wang Huning, Cai Qi, Ding Xuexiang, Li Xi y Han Zheng asisten a una recepción para dar la bienvenida al Año Nuevo chino en el Gran Palacio del Pueblo, en Beijing, capital de China, el 14 de febrero de 2026. El Comité Central del Partido Comunista de China y el Consejo de Estado celebraron la recepción aquí el sábado. (Xinhua/Xie Huanchi)



El primer ministro chino, Li Qiang, preside una recepción para dar la bienvenida al Año Nuevo chino en el Gran Palacio del Pueblo, en Beijing, capital de China, el 14 de febrero de 2026. El Comité Central del Partido Comunista de China y el Consejo de Estado celebraron la recepción aquí el sábado.  
(Xinhua/Huang Jingwen)

El Maipo/Xinhuanet

**Date Created**  
Febrero 2026